

April 2025

Nach der Saison ist vor der Saison

Liebstes Mitsegelgoldbärchen,

die Wintersaison 24/25 ist Geschichte und Karin und Jörg sind mittlerweile in Almerimar, um die Solution und die InsPIRATION für den Mittelmeer-Sommer klarzumachen.

Seit November ist die Solution auf den Kanaren unterwegs gewesen und hat Törns rund um Lanzarote, La Graciosa und Fuerteventura gefahren. Unsere Skipper Andreas, Wolfgang und Monika haben sich in den vergangenen Monaten dabei abgelöst. Wobei Andreas wieder vorwiegend die Skippertrainings übernommen hat, die bei unseren Mitseglern sehr großen Anklang finden. Monika ist wieder den Hochseetörn an Weihnachten Richtung Madeira gefahren während Wolfgang beim Saison-Ende und der Hochfahrt ins Mittelmeer im Einsatz war. Von sehr vielen Walsichtungen bei den Kanaren wurde dieses Mal berichtet. Die Solution ist inzwischen mit Wolfgang und seiner vierköpfigen Crew auch wieder gut im Mittelmeer angekommen. Sie hatten perfekte Segelbedingungen, vorwiegend raumschots, die kurz vor der Straße von Gibraltar in 45kn Wind mit entsprechend hohem Seegang gipfelten. Es ging aber alles gut. Die Orcas haben uns auch in Ruhe gelassen, allerdings gab es am Folgetag einen Zwischenfall in der Straße, genau an der Stelle, wo wir kurz zuvor durchgefahren waren....puh! Ein kurzer Stopp in Gibraltar mit Fish& Chips und natürlich Full English Breakfast und dann ging es auch gleich weiter Richtung Almerimar, da starker Ostwind angesagt war. Danke hier an die Crew und an Wolfgang für die gute Überfahrt! Wolfgang bleibt noch ein paar Tage in Almerimar, um Karin und Jörg bei den Wartungsarbeiten mit zu unterstützen.

Karin und Jörg waren von Januar bis März mit ihrem neuen Flaggschiff mit Törns in der Karibik unterwegs. Und um es gleich vorwegzunehmen: die Zerstörungen, die Hurrikan Beryll im vergangenen Jahr hinterlassen hat, haben unsere Törns null Komma null gestört oder eingeschränkt. Die Inseln, die es am schlimmsten erwischt hatte, liegen sowieso nicht auf unseren üblichen Routen. Die Leute vor Ort waren sehr froh über uns Segler, da sie so ihr normales Business wieder aufnehmen konnten und das Geld natürlich dringend benötigt wird. Auch die letzten Spendengelder konnten wir noch an den Mann und an die Frau bringen. Manches

gleich in materieller Form, da viele Dinge auf den kleinen Inseln oft schwer zu bekommen sind. Schäkel für Festmacherbojen, Gaszüge für Außenborder oder einfach ein neues Mobilphone, um nur einiges zu nennen. An dieser Stelle nochmals vielen Dank an alle, die uns bei der Aktion unterstützt haben.

Die Törns auf unserer „Neuen“ haben sehr viel Spaß gemacht. Die Evolution segelt wirklich super und die Gäste haben das großzügige Raumangebot und den Komfort sehr genossen. Und man kann noch so lange skippern, es passiert immer wieder was Neues, das einen verblüfft. In Guadeloupe waren wir fertig mit der Schiffseinweisung und ready to go. Wir wollten nur noch schnell Wasser auffüllen und dann los. Tja, Pustekuchen! Kein Tröpfchen wollte sich der Gardena-Schlange entlocken lassen. Wir, empört zum Marina-Office und mit der Erkenntnis zurück - das Wasserwerk streikt!!! Gottseidank hatte der Supermarkt am Sonntag geöffnet und wir konnten die Tanks mit Mineralwasser füllen. Edel geht die Welt zu Grunde!

Jetzt steht die Evolution wieder hurricane-sicher verspannt an Land und wartet auf Dezember, wenn es mit den Törns wieder losgeht. Dann allerdings mit 2 Schiffen, da unsere InsPIRATION ja im November wieder über den großen Teich fährt. Wir werden dann also mit beiden parallel unterwegs sein. Ende Mai 2026 überquert dann die Evolution den Atlantik Richtung Azoren. Wer von sowas schon immer geträumt hat, es sind noch Plätze frei!

Jetzt steht aber erst einmal die Vorbereitung der Sommer-Saison im Mittelmeer auf dem Programm. Die üblichen Sachen wie neues Antifouling, Unterwasserschiff reinigen und neue Opferanoden sind fällig. Außerdem bekommt die InsPIRATION nach zehnjähriger Firmenzugehörigkeit (Jubiläum! Jubiläum!) ein neues Bimini und eine neue Sprayhood. Ende April beginnen dann die Törns ab Almerimar in Süd-Spanien. Obwohl wir schon gut gebucht sind, gibt es auf vielen schönen Segelreisen noch freie Plätze!

Hier der Link zu unserer Törnübersicht:

<https://www.barfuss-segelreisen.de/toernuebersicht/>

Die InsPIRATION und Solution sind im Sommer im Mittelmeer unterwegs, im Winter wird die Solution wie gehabt Törns bei Lanzarote fahren, InsPIRATION und Evolution werden in der Karibik unterwegs sein.

Im Januar waren wir in Düsseldorf natürlich wieder auf der boot. Jetzt schon zum zwölften Mal! Unterstützt wurden wir dabei am Stand wie schon seit vielen Jahren von Susi und Manni, unseren „Herbergseltern“, sowie unserer Mitseglerin Marina und Skipper Wolfgang! Vielen Dank nochmal dafür. Auch diesmal gab es wieder Vorträge: Manni referierte über den Atlantik und Karin über die Karibik!

Bilder von den letzten Törns findet ihr, wie gewohnt, unter

<https://www.barfuss-segelreisen.de/Bilder>

Ach, übrigens: Wer kurzfristig Zeit und Lust hat, bei Karin auf der Solution sind zum Saison-Start ab Almerimar (26.04.) und ab Mallorca (10.05.) noch ein paar Plätze frei.

So, das war's auch schon wieder von uns. Euch schöne Ostern und hoffentlich bis bald auf einer unserer Yachten

Herzliche Grüße aus Südspanien,

Karin und Jörg und das restliche Barfuss-Team